

CASSÀ DE LA SELVA

El domingo, audición de sardanas

El próximo domingo, día 15, tendrá lugar a partir de las 12 horas y en el Paseo Vilaret, la 42 audición de sardanas de la entidad Amics de la Sardana.

Correrá a cargo de la còblla La Principal de Llagostera, que interpretará el siguiente repertorio:

«El bon hereu», de R. Viladesau; «Cantant per les muntanyes», de J. Vicens; «Oriola», de F. Mas Ros; «Imelda», de Narcís Costa; «El senyor Lladó», de M. Lloent; y «Renoi quina festa», de R. Vilà.

Ahora, con el arribo de la temporada estival, la mayoría de las audiciones se celebrarán en el Paseo, lugar adecuado para tales manifestaciones, por su fácil acceso y por la buena sombra que prodigan sus árboles.

Aprovechando este panorama sardanístico, anunciaremos que el IX Aplec de la sardana de Cassà de la Selva se desarrollará, según está programado, el domingo, día 2 de octubre, en sesiones de mañana, tarde y noche, y contará con las actuaciones de las còbllas Selvatana, La Principal de Cassà y Ciutat de Girona.

José Javier ROMERO

SANTA COLOMA DE FARNÉS

XXIV Concurso y Exposición de Flores

Patrocinado por el Ayuntamiento de la ciudad, y con la colaboración de industrias y comerciantes locales, el próximo domingo, día 15, tendrá lugar en la biblioteca de la Caja de Pensiones, esta nueva edición del concurso y exposición de flores, pionera en la provincia.

Como en años anteriores, consistirá de las siguientes secciones:

Conjunto de rosas, rosa individual, flores de jardín, flores silvestres, macetas en flor, azulejos, plantas interiores de adorno y ornamentación y cactus.

El jurado de honor de este certamen lo componen José Capdevila Bas, Francisco Castells y Josep Solà Sala, de la Comisión de Cultura del Ayuntamiento.

El jurado técnico estará compuesto por: María Cobarsí, Emilia Xargay, Concha Molero, María Massuet y da. Iglesia, María Ange-

les Viader de Jubany, Luisa Casademunt de Masó, Loreto Busquets de Casas Rosa Fontanet de Massana, Roser Planas de Costa, Consol Capdevila de Ramilans, María Farnés Sureda de Fontanet, R. Martinyoy y señora, Marià Climent, Josep Martí Sabé, Pedro Viader Rofres, pionera en la provincia.

CUESTACION - LUCHA CONTRA EL CÁNCER

Coincidiendo con el concurso de flores, también el domingo, día 15, se postulará por las calles de la ciudad en favor del día del Cáncer. Diversos grupos juveniles e infantiles realizarán las populares cuestionaciones por las calles de la ciudad, recaudando fondos que engrosarán las aportaciones que en otras ciudades se están recaudando por estas mismas fechas con esta finalidad: la lucha contra el Cáncer.

Los "Amics de la Vall de Bianya" celebraron su reunión anual

Interesantes investigaciones en torno a la historia y el arte de dicha comarca

Tal como anunciamos en su momento, se celebró el pasado domingo, la reunión anual de «Amics de la Vall de Bianya». La delegación de «Amics de Sessau y su Condado», que cuida de la divulgación, catalogación y recuperación de los valores histórico-artísticos monumentales existentes en los valles de Bianya, Farró, Bac, Aulina y Carreras, este último en parte, que forman la actual administración municipal de Vall de Bianya.

Una numerosa concurrencia de público, casi un centenar y medio de personas, tomaron parte en los diversos actos programados.

A las 11 de la mañana, se celebró una misa en el templo, de factura románica, de Sant Salvador de Bianya, durante la cual el coro femenino del «Centre de Convivència de Bianya», interpretó varios motetes.

Pasadas las doce del mediodía, dio comienzo la reunión propiamente dicha, con la salutación a todos los asistentes del señor Vayreda Bofill, el cual, a continuación, expuso con toda brevedad la labor llevada a cabo en los últimos meses con la edición de trabajos que contribuyeron, de alguna manera, en un mejor conocimiento de Vall de Bianya. Agradeció asimismo las atenciones dispensadas por la familia Fort Olivella, la cual ha hecho posible, dijo, que la reunión se acogiera en tan recio y admirado marco.

En la mesa presidencial se hallaban don Pedro Freixas, consejero provincial del Patrimonio Artístico y Cultural; don José María de Solà Morales, presidente de «Amics de Besalú y su Condado»; el doctor Batlle Prat, el doctor Jaume Marqués Casanovas, el ya mencionado don Jorge Vayreda, presidente delegado de «Amics de la Vall de Bianya»; el juez, señor Ernest Nogareda Gifré; don José María Fort i Poch y el señor Ernest Casas, quien ostentaba la representación del Consistorio de Vall de Bianya, presidido por la alcaldesa doña Montserrat Reixach Canals. Don Isidro Pigem, presidente de la Mancomunidad de La Garrotxa, excusó su asistencia al acto, debido a que tenía que asistir a otras actividades programadas con anterioridad.

Después de la intervención del señor Vayreda, se procedió a la lectura del acta anterior, que fue aprobada por unanimidad y se pasó a explicar, por parte del señor Francesc X. Riera, una serie de consideraciones sobre la confección del mapa del término municipal que, según manifestó, se hallan muy adelantadas en cuanto a la coloración y posterior comprobación de la señalización, a realizar por medio de fotografías aéreas Polux. En cuanto al Catálogo Monumental, se informó de los trabajos de recopilación realizados hasta el momento y que han requerido la comprobación de los edificios, anotación de datos e investigaciones históricas relacionadas, todo ello, con los diversos templos de origen románico enclavados en el municipio y que son los primeros en catalogarse. Se dio cuenta de que la señorita Carmen Sala Giralt, ha aportado sus siempre esperadas investigaciones al entregar una transcripción literal de un contrato del siglo XVI, donde se establecía la realización de un retablo donde San Andrés ocupaba un lugar preminente como titular de la iglesia de San Salvador de Bianya.

SOLICITUD DE CORRECCION TOPONIMICA DEL MUNICIPIO

En vista de la actual normativa sobre la adaptación al catalán de las denominaciones oficiales de los municipios, se acordó interesar del Ayuntamiento de Vall de Bianya la correcta aplicación toponímica de: municipio y otros diversos lugares que el mismo comprende, tales como Lloc-Alou, La Canya, Sant Pere del Puig, Sant Ponç d'Aulina, Vall del Bac, etc. Seguidamente, el señor Fort Poch pronunció unas breves e informadas palabras en torno a la historia, la arquitectura, las reformas llevadas a cabo con el tiempo y el árbol genealógico de los habitantes de «El Callís» desde que, en 1477 —se cumplen ahora, en este año, cinco siglos—, Joan Callís compró el mas «Sant Salvador» y le transfirió su propio apellido como denominación de la masía.

A propuesta de uno de los asistentes, el señor Tremoleda, se hizo constar en acta la simpatía de la asamblea hacia el promotor de la Entidad, don Ramón Grabolosa, aquejado en la actualidad por una

enfermedad que le ha impedido asistir a la reunión ahora celebrada. A continuación, el rapsoadote, señor Jaume Reixach Puig, recitó las poesías «Oda a la Patria», de B. Carles Arribau; «La Fi d'en Serrallonga», de Maragall y «L'Escut de Catalunya», de A. Bori, con cuyas interpretaciones hizo vibrar a los asistentes por la expresividad dada a las mismas, que le acreditaban como uno de los mejores rapsoadotes de la comarca de La Garrotxa. Con un ensalzamiento a las tareas llevadas a cabo por «Amics de la Vall de Bianya», el señor Pedro Freixas clausuró la reunión, manifestando que las comarcas gerundenses aportan el mejor ejemplo al país, en cuanto a la contribución juvenil se refiere, en la labor reconstructiva llevada a cabo en los diversos lugares provinciales.

Minutos más tarde y en el «Centre de Convivència de Bianya», se procedió a dar por inaugurada la exposición que, sobre dibujos, planos y fotografías, se habían recopilado para archivo de la entidad, muestra que permanecerá abierta hasta el día 29 de los corrientes. Cabe resaltar que, con motivo de la reunión y gracias a la ayuda prestada por Laboratorios Sobriño, S. A., se ha editado el primero de una serie de folletos coleccionables que tratan sobre las masías de Vall de Bianya. Los textos de este, son de Josep Murlà i Giralt y Joan Fort i Olivella, que resumen detalladamente la historia, situación geográfica, arquitectura y vicisitudes de «El Callís».

Denso calendario de convenciones en S'Agaró, a lo largo de este mes Destacan grupos españoles, alemanes y norteamericanos

Durante el presente mes, el calendario de convenciones en S'Agaró, sigue muy apretado. Cronológicamente, se reunirán en la citada ciudad residencial los altos directivos del Banco Atlántico en Cataluña, que en número de unas cuarenta personas, mantendrán unas sesiones de trabajo, este fin de semana.

Seguirá el grupo alemán de la empresa Benkiser, que llevará a la costa unas setenta personas, que igualmente aprovecharán estas jornadas de S'Agaró para analizar la marcha de la empresa.

Después, será la empresa norteamericana Norman, que en vuelo especial desde su país trasladará hasta nosotros a unos cuarenta ejecutivos, que a partir del próximo día 22, pasarán unas jornadas de trabajo y vacación en este punto de nuestro litoral, que ya se convierte en centro de este tipo de reuniones, que aportan un turismo de calidad y con poder adquisitivo muy respetable.

A fin de mes, serán unas treinta y cinco parejas del Skat Club de Barcelona, las que disfrutarán de unas jornadas de descanso en S'Agaró.

Caldas de Malavella celebró su Aplec de la Sardana

La «dansa de Catalunya» tiene en la villa de Caldas de Malavella un corazón que no cesa de latir. Es una preocupación y entusiasmo constante de unas personas que posibilitan la celebración de actos como el «Aplec» del pasado domingo. Si se quiere que algo funcione bien, es necesaria una dedicación eficaz y desinteresada de un grupo de ciudadanos.

Todos los caldenses se despertaron el 8 de mayo mirando al cielo, para ver el tiempo que haría. Por suerte, una bonita mañana, sin lluvia y sin demasiado sol hizo que el Aplec contara con mucho público. En el bello recinto, entre árboles y banderas catalanas podía contemplarse la gente, unida a través de la sardana. Las còbllas Selvatana, Girona, Ciutat de Girona y Marina brindaron un buen repertorio de sardanas. Muy bonita fue la de conjunto, «Mar de Xaloc». Muy esperado era también el estreno del maestro Mas Ros, «L'Esteve de can Nasí», que fue un éxito.

Por la tarde, a las cuatro, nueva sesión de sardanas. A medida que avanzaba la tarde, el cielo se iba encapotando, aunque no llegó a caer ni una gota. La sardana de conjunto de la tarde fue «Badalona», la bonita sardana de Mas Ros.

A las cinco, partido de fútbol en el campo Vall-Iloera. Por la mañana los juveniles habían vencido al Sant Hilari por 2-1. Ahora, por la tarde, el equipo local de Segunda Regional derrotó por 1-0 a los de Perelada.

A las siete, en la pista de la Agrupación Sardanista, se inició el baile. No es que hubiera demasiado público. Muchos jóve-

nes prefirieron ir a la habitual discoteca. Las orquestas eran la Selvatana y la Marina. El cantante de la Selvatana, regular. En cambio agradó mucho Cristian, uno de los cantantes de la orquesta Marina, así como Fernando Mendoza. Las canciones de la orquesta Marina, que con tanto acierto dirige Antonio Mas, fueron del agrado del público, como «Rousseau», «L'avi Siset», «Daddy Cool».

Por su parte, la Asociación de Vecinos realizó durante todo el día una campaña denominada «Salvem les fonts» (Salvem las fuentes). Se intentaba que la fuente de «Els Bullidors», de agua caliente y que no mana agua desde hace años, vuelva a manar. Para ello la Asociación dirigió una instancia al Ayuntamiento, y la apoyó con multitud de firmas recogidas. Se instaló en la plaza de la Iglesia un puesto de recogida de firmas. Fueron unas 500 las personas que se detuvieron a apoyar con su firma la petición. Incluso se dio la anécdota de que muchos forasteros que firmaban preguntaban cuánto había que pagar —era totalmente gratuito—. ¡Tal era el interés despertado! Con ello, la Asociación de Vecinos inicia una nueva etapa de su historia: la concienciación de los problemas ciudadanos.

Una diada del Aplec muy completa, aunque al final la Agrupación Sardanista se viera con apuros económicos, pues en todos los Aplecs suele perderse dinero. Lo importante es que las ilusiones sardanista no decaigan.

Angel CORNELLA



MEDIDAS DE PROTECCION PARA EL VOLCAN DE SANTA MARGARITA

La Comisión Provincial del Patrimonio Histórico-Artístico de Gerona, acordó recientemente solicitar del Gobierno Civil y del Ayuntamiento de Santa Pau, el que se dicten las medidas preventivas necesarias que actúen para siempre con los riesgos y lamentables hechos que estropean el volcán de Santa Margarita, ubicado en el extinguido municipio, entre ellos la acumulación de desperdicios, los desperfectos que ocasionan los muros, los incendios de incendios y destrucción de la capilla de Santa Margarita emplazada en el fondo del cráter la que pese a haber sido no ha mucho restaurada, ha sido objeto de destrozos vandálicos.

La opinión pública santapauense y de toda la comarca, aplaude la decisión tomada y se aguardan las medidas que consigan salvar de la incuria y el salvajismo inconcebibles, pero desgraciadamente imperantes, esta riqueza geológica del volcán de Santa Margarita cuya boca se calcula es de las más grandes de los volcanes europeos. Parece que va a conseguirse muy en breve la declaración de paraje pintoresco para esta maravilla geológica, y que en dicha declaración también va a incluirse la famosa «Fageda d'en Jordà», bosque de hayas maravilloso ubicado asimismo en las inmediaciones del referido volcán.

AMICS DE LA VALL DE BIANYA

Con asistencia de un centenar de amantes de «Vall de Bianya», se celebró en la masía «El Callís», de San Salvador de Bianya, la Junta anual prevista en la que se trataron, entre otros, de los asuntos del catálogo monumental de dicha Vall y del mapa del término municipal de Vall de Bianya, amén de otros proyectos y actividades patrocinados por la entidad «Amics de Vall de Bianya», que había convocado esta asamblea general. Culminaron los actos con la inauguración de una exposición de dibujos y fotografías sobre esta preciosa «Vall», que encuentra en la entidad patrocinadora su mejor valedor.

LA CATALOGACION DEL PATRIMONIO ECLESIAL

Hace ya unos días que la Delegación Episcopal para la conservación del patrimonio diocesano se

ANUNCIO OFICIAL

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA INMORTAL GERONA

ANUNCIO

Para tomar parte en el concurso para la contratación de un servicio de reposición de pavimentos por obras ejecutadas en la vía pública, pueden presentar sus proposiciones en la Secretaría municipal hasta las trece horas del día 26 de mayo de 1977.

Las circunstancias detalladas fueron publicadas en el B. O. de la Provincia n.º 38, de 29 de marzo de 1977 y B. O. del Estado n.º 105, de 3 de mayo actual.

Gerona, 7 de mayo de 1977.

EL ALCALDE

Curso para comerciantes detallistas en Banyoles

Cinco sesiones de trabajo, con almuerzo incluido

Para los próximos días 16 de 1 a 5 de la tarde, con almuerzo incluido, a fin de aprovechar precisamente las «horas bajas» y de cierre de los establecimientos comerciales, a cuyos dueños y empleados cualificados va expresamente destinada esta oportunidad de perfeccionamiento profesional.

El temario del curso comprende cuatro grandes puntos: Concentración e Integración Comercial, Técnicas de Ventas, Nuevas Formas de Distribución y Rentabilidad Empresarial. Tras pasar revista a la problemática de la empresa comercial y al moderno concepto de distribución, así como a la evolución y características actuales del consumo, la parte especial del curso se dedicará al estudio exhaustivo de la venta y de la gestión.

A los participantes en el curso, que gracias a la subvención de IRESCO puede impartirse a un precio de matrícula mínimo, se les facilitará el material necesario para seguir las lecciones y se les entregará, al final, el oportuno certificado acreditativo. Se les dará, sobre todo, la oportunidad de intervenir directamente en el desarrollo de la experiencia a través de la exposición de su criterio personal. El curso ha sido programado de forma que, huyendo de la fría lección teórica de los expertos, permite el diálogo constante y la creación de un clima de participación que los almuerzos en plena sesión contribuyen a potenciar. Se trata, en fin, de un experimento colectivo llamado a obtener la mejor acogida por parte de los comerciantes de Banyoles y de su área de influencia.

Dos especialistas en la materia impartirán las lecciones: don José A. Gesa y don Santiago Pagés, técnicos en Distribución del «Servicio de Formación y Asistencia Técnica al Comercio Interior» de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Barcelona. A su conocimiento directo y práctico del tema unen los señores Gesa y Pagés una probada experiencia adquirida en la celebración de numerosos cursos como el que ahora tendrá como escenario Banyoles.

La máxima originalidad del curso, aparte la de su propia temática, reside en su horario:

TORRE EN CALONGE

Nueva. A 3 minutos playa.

Estilo rústico catalán, 3 hab. con arm. Salón-Comedor a dos niveles, 2 baños, Porche en rotonda, Terraza, Hermosa vista, con todas las comodidades. Precio: 1.725.000 ptas. Entrada, 300.000 ptas. Resto a convenir hasta 11 años Buena oportunidad. Llame al teléfono 207 14 12, de BARCELONA

LEA LOS SITIOS

El domingo en Ripoll, III Subasta Comarcal de Sementales Vacunos

El próximo domingo, día 15, a partir de las 9.30 de la mañana, tendrá lugar, en la plaza del Ayuntamiento de Ripoll, la tercera Subasta Comarcal de Sementales Vacunos, organizada por los Servicios de Mejora y Expansión Ganadera (SEMEGA), de la Diputación Provincial, en colaboración con el CIT y el Ayuntamiento ripollense.

Se subastarán un total de ochocientos ejemplares, cuatro de ellos pertenecientes a la ganadería de Elias Puig y los cuatro restantes a la de «La Muga». Los números, identificación, nombre, raza, fecha de nacimiento y precio base de subasta (80 por 100 de su valor) de cada uno de los ejemplares a subastar son los siguientes:

Número 1. EP-776, «Galgo», raza P. A., nacido el 7-6-76, 33.300 pesetas; número 2. EP-774, «General», raza P. A., nacido el 30-5-76, 33.200 pesetas; número 3. EP-775,

«Generoso», raza P. A., nacido el 5-6-76, 26.900 pesetas; número 4. EP-795, «Gastón», raza P. A., nacido el 4-9-76, 25.600 pesetas; número 5. AX-602, «Nogal», raza C. H., nacido el 6-1-76, 80.000 pesetas; número 6. AX-523, «Millonario», raza C. H., nacido el 25-10-75, 80.000 pesetas; número 7. AX-525, «Maravilla», raza C. H., nacido el 8-10-75, 80.000 pesetas; número 8. AX-529, «Monreal», raza C. H., nacido 30-12-75, 80.000 pesetas.

Como datos de interés podemos reseñar que el Reglamento y bases de la subasta están a disposición de los interesados en la Inspección Municipal Veterinaria de Ripoll. Los interesados podrán inscribirse previamente en el Registro de Subasta, que se abrirá dos horas antes de dar comienzo a la misma. La inscripción será gratuita y los ejemplares a subastar podrán ser observados a partir de los ocho de la mañana en la plaza Santa María.

RESTAURANT ALTAMIRA

N. II, K. 717, FORNELLS DE LA SELVA

obert tot l'any, per dinars, banquets, convencions...

14 MAIG PROXIMA OBERTURA

La nova Gerència, es complau en convidar-vos a prendre un vi espanyol, demà

DISSABTE A LA TARDA

95 PLAZAS - Título Medio - 350 a 450.000 Ptas. año

Oposiciones LIBRES para OFICIALES DE JUSTICIA MUNICIPAL.— Desde 21 años, sin límite máximo de edad.— Título: Bachiller Superior o equivalente.— AMBOS SEXOS.— No se exige Teoría ni Matemáticas ni Idiomas.— Puede prepararse en su casa (Programa de 80 Temas).— ¡GRAN ÉXITO DE NUESTROS ALUMNOS! En la última convocatoria obtuvimos el 81'29 por 100 de los aprobados y entre ellos el número 1. Instancias hasta el 25 de mayo.— Pidanos URGENTE (acompañando 20 ptas. en sellos de Correos), Programa, modelo de instancia y amplios informes.— Diríjase a: JURISPERICIA, Jardines, 3, MADRID-14